

# Neuer „Digi.space“

## AVL im Gewerbepark eröffnet Zukunftslabor

**Regensburg (rs).** Die AVL Software and Functions GmbH hat an ihrem Unternehmenssitz im Regensburger Gewerbepark ein neues Digitalisierungslabor eingerichtet. In diesem „Digi.space“ können die AVL-Mitarbeiter mit agilen Methoden experimentieren und Themen wie Connecti-

vity oder Smart City vorantreiben. Die AVL Software and Functions GmbH wurde im Juli 2008 in Regensburg gegründet und erlebt seitdem ein starkes Wachstum. Mittlerweile besteht das Unternehmen aus rund 600 Mitarbeitern, die insgesamt über 40 Länder repräsentieren.



Bürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer und AVL-Geschäftsführer Dr. Georg Schwab  
Foto: Pickl